
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨　　（２月２７日） 

                                                                             　　　２－１

 　　　  県 民 連 合 　　   　　　　３５番            　　橋　　本　　　　　徹

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　２月補正予算について　   

   

　１　２月補正予算編成に当たっての県の考え方について尋ね 総 務 部 長 財 政 課 

   　　たい。

   

　２　県は、令和５年度の県税収入をどのように見込んだのか 〃 税 務 課 

   尋ねたい。

   

  ３　県は、介護職員の処遇改善にどのように取り組んでいく 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課 

   のか尋ねたい。

   

二　県政伸展に向けた取組について   

   

　１　県は、デジタル技術を活用した業務の効率化にどのよう 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

   に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県人事委員会は、来年度の職員採用候補者試験をどのよ 人事委員会委員 人 事 委 員 会 

   うな考えで実施するのか尋ねたい。

   

　３　県教育委員会は、教員採用試験における志願者数の増加 教 育 長 教 育 庁 

   に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　４　県は、復興と地方創生の実現に向け、意欲ある職員の育 総 務 部 長 職 員 研 修 課 

   成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　５　県は、消防団員の確保にどのように取り組んでいくのか 危機管理部長 消 防 保 安 課 

   尋ねたい。

   

　６　再生可能エネルギーの導入に当たっては、住民への周知 企画調整部長 エネルギー課 

   や理解促進が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

   

 　７　県は、健民アプリの活用による県民の健康づくりにどの 保健福祉部長 健康づくり推進

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 課



                                                                             　　　２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　８　知事は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋 知 事 こども・青少年

   ねたい。 政策課

   

　９　県は、中心市街地の活性化に向け、空き店舗対策等にど 商工労働部長 商業まちづくり

のように取り組んでいくのか尋ねたい。  課 

   

　10　県は、ＳＮＳを活用した外国人観光客の誘客にどのよう 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　11　県は、県産みそ・しょうゆの魅力の発信にどのように取 〃 県産品振興戦略

り組んでいくのか尋ねたい。  課 

   

　12　県教育委員会は、公立小中学校における家庭学習の充実 教 育 長 教 育 庁 

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　13　県教育委員会は、県立高等学校における金融教育にどの 〃 〃 

ように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

　14　学校給食において、地場産物の活用を進めるべきと思う 〃 〃 

   が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   

三　避難地域の復興について   

   

　１　避難地域の復興・再生にどのように取り組んでいくの 知 事 避難地域復興課 

   か、知事の考えを尋ねたい。

   

　２　県は、語り部による東日本大震災及び原子力災害の伝承 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課 

　　活動をどのように支援していくのか尋ねたい。 長  

   

　３　県は、Ｊヴィレッジの更なる利用拡大にどのように取り 企画調整部長 エネルギー課 

   組んでいくのか尋ねたい。

   

　４　県は、浜通り地域等の復興に向け、知的財産の活用をど 商工労働部長 産 業 振 興 課 

のように促進していくのか尋ねたい。



                                                                             　　　２－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　５　特定復興再生拠点区域等における需要喚起を後押しする 避難地域復興局 避難地域復興課

 ため、福島県事業再開・帰還促進事業を継続すべきと思う 長 原子力損害対策

   が、県の考えを尋ねたい。 課

   

　６　県は、伝統工芸品事業者への支援にどのように取り組ん 観光交流局長 県産品振興戦略

   でいくのか尋ねたい。 課

   

　７　双葉地域における中核的病院の整備に当たり、デジタル 病 院 局 長 病 院 経 営 課 

  技術をどのように活用していくのか、県の考えを尋ねた

   い。

   

　８　県は、復興公営住宅の入居者の確保にどのように取り組 避難地域復興局 生 活 拠 点 課 

   んでいるのか尋ねたい。 長

   

  　９　県は、避難地域への移住促進にどのように取り組んでい 〃 避難地域復興課

   くのか尋ねたい。

   

　10　県は、避難地域におけるニホンザルの農作物被害の防止 農林水産部長 環境保全農業課 

   対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　11　県は、特定復興再生拠点区域に出没するニホンザルの被 生活環境部長 自 然 保 護 課 

  害防止にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


